

祝！Aブロック4位

中井・新屋敷ソフトボール育成会

平素は中井こども会の活動に際し、ご協力いただきありがとうございます。

現在、中井・新屋敷ソフトボールチームは、1年生から6年生まで21名で元気に活動しています。今年もチーム一丸となって勝利を目指し、またソフトボールを通じて、子どもたちに多くのことを学び成長してほしいと願い、監督をはじめコーチ・保護者が子どもと一緒に頑張っています。

山陽新聞紙面でご存知の方もいらっしゃるかとは思いますが、4月18日(日)に行われた「山陽新聞販売会社旗争奪児童親善球技大会 地区大会」で勝利し、5月9日(日)の本大会に出場しました。56チームがA・Bブロックに別れ、トーナメントで戦いました。

1回戦 中井・新屋敷 VS 白石
7 対 6 サヨナラ逆転勝ち！！

2回戦 中井・新屋敷 VS 青江 A
5 対 4 またもやサヨナラ逆転勝ち！！

3回戦 中井・新屋敷 VS 福島下町
1 対 1 引き分け・9人による抽選で勝利
運もついてきた！！

4回戦 中井・新屋敷 VS 久米
0 対 2 おしくも敗れ…(>_<)

3位決定戦 中井・新屋敷 VS 今村 A
1 対 3 悔し涙がでました…次につなげるぞ！

以上の結果で朝6時30分に出発し、夕方6時30分に帰宅しました。

今までおとなしかったみんなが最後まで諦めず、大きな声でチームを盛り上げることができました。今大会でついた自信とモチベーションをもって、次の試合へ臨みたいと思います。今後も町内の皆様の応援をよろしくお願ひします。

また祝勝会として5月30日に公会堂でバーベキューを催します。近隣の皆様には賑やかになると思いますが、どうかご寛容みてくださいますよう、お願い申し上げます。